
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 37 del 07/05/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno Sette del mese di Maggio, alle ore 19:10, si è riunita la II Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1) "Modifiche al regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale e delle Commissioni

consiliari permanenti di studio e consultazione";

2) Progetto per la realizzazione di un polo Florovivaistico nella sede dell'ESA in C/da S.Andrea;

3) Modifiche al regolamento per il funzionamento del consiglio comunale e delle commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione approvato dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del

24.04.2018 e modificato con delibera di C.C. n.2 del 10.01.2019;

4) Varie ed eventuali.
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Il Presidente, avendo accertato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 19:10.

Espleta le funzioni di Segretario il componente Ilenia Torre.

I componenti, all'unanimità dei presenti, decidono di eliminare il punto n. I) all'ordine del giorno e di

inserire il punto numero 3), così come inviato dalla Presidenza del Consiglio.

Con riferimento al punto n. 3) alla luce di quanto stabilito nell'ultima riunione dei capigruppo di mercoledì

u.s. i Consiglieri ritengono opportuno effettuare un'analisi dell'intero Regolamento per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari.

Si procede alla lettura della prima parte del Regolamento.

Alle ore 20.10 esce il Consigliere Perdichizzi.

Con riferimento alle adunanze i componenti, all'unanimità dei presenti, ritengono opportuno inserire la

possibilità di svolgimento in modalità telematica per la Conferenza dei Capigruppo previa individuazione e

comunicazione ai Consiglieri delle modalità di collegamento.

II Consigliere Miano con riferimento all'articolo 3, comma II, propone di ridurre ad un massimo di dodici



giorni il temiine che intercorre tra la presentazione delle istanze e/o le detenninazioni del Presidente del
Consiglio e le adunanze.

! Consiglieri, airunanimìtà dei presenti, concordano. Si continua con Ì1 dibattito su ulteriori modiliche da
apportare al lesto del Regolamento e si rinvia alla prossima seduta.

La seduta viene chiusa alle ore 20.35.

Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.
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